

Weltpremiere des Renault Captur in Frankfurt

Vor der Tür der Internationalen Automobilausstellung (IAA) vom 12. - 22. September 2019 zeigt Renault den neuen Captur als Weltpremiere. Am 10. September, dem ersten Pressetag der IAA, präsentiert Renault seinen Captur im direkt neben der Festhalle gelegenen Forum der Messe Frankfurt im Raum Panorama. Höhepunkt der Neuvorstellung soll ein „New Captur Talk“ mit Thierry Bolloré, dem Vorstandsvorsitzenden der Renault S.A, und dem Renault-Designchef Laurens van den Acker um 14.00 Uhr bilden.

Den gesamten ersten Pressetag laden die Franzosen in ihre „New Captur Lounge“ ein, die von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet sein wird. Experten für Design, Technologie und Antriebe werden vor Ort sein. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Renault Captur.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault